

PNP-OSTERHOFENER ZEITUNG vom 25.03.2004

Joe. P.



Ehrung im Landratsamt (v.l.): Landrat Christian Bernreiter, Alfred Schwarzhuber, Alois Rothmeier, Bürgermeister Horst Eckl (osterhofen), Franz Xaver Strobl, Franz Xaver Forster, Bürgermeister Hans Jäger (Moos) und Ludwig Weinzierl (Wallerfing). (Foto: R. Binder)

Immer im Einsatz für die Vereine

Elf Bürger erhalten Ehrenzeichen des Ministerpräsidenten

Osterhofen (she)-Zehn Landkreisbürger, darunter vier aus dem Raum Osterhofen, hat Landrat Christian Bernreiter am Dienstag mit dem Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten ausgezeichnet. Die Geehrten sind seit Jahrzehnten für Vereine oder Verbände aktiv im Einsatz.

1994 hat Edmund Stoiber das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten eingeführt, seither sind 137 Bürger im Landkreis Deggendorf mit der Auszeichnung bedacht worden, erläuterte Landrat Christian Bernreiter. Am Dienstag verlieh Bernreiter die Ehrung zehn weiteren tatkräftigen und engagierten Landkreisbürgern. Dr. Wolfgang Zeitler, der elfte Geehrte, war krankheitsbedingt verhindert. Ihm wird der Landrat die Auszeichnung zu Hause überreichen.

Alois Rothmeier aus Os-

terhofen engagiert sich seit Jahrzehnten ehrenamtlich in der Kirchenverwaltung, davon zwölf Jahre als Kirchenpfleger, und packte bei vielen Renovierungen mit an. Außerdem war er im FC Gergweis als „Bauleiter“ bei diversen Bauprojekten sowie in der Vorstandschaft aktiv. Rothmeier war zwölf Jahre Stadtrat in Osterhofen und fungiert seit 1962 als Kassier in der FFW Galgweis.

Alfred Schwarzhuber aus Osterhofen hat seit 1982 den Vorsitz der Krieger- und Reservistenkameradschaft Altenmarkt inne, ist Gründungsvorsitzender des 1985 gegründeten Kreisverbands der Kameraden- und Soldatenvereinigung und ihr Vorsitzender und hat zahlreiche weitere Ämter auf Bezirks- und Landesebene. Schwarzhuber engagiert sich beim TSV, in der Leitung des Caritasverbands für das Dekanat Osterhofen und in den umliegenden Geflügelzuchtvereinen. Er ist seit drei Jahr-

zehnten Sänger im Kirchenchor und verfasste die Vereinschronik für das 100-jährige Jubiläum der FFW Altenmarkt.

Franz Xaver Forster aus Wallerfing ist von Anfang an in der 1977 gegründeten Reservistenkameradschaft Moos aktiv. Er wurde Kreis-, Bezirks- und Landesvorsitzender, leitet den „Prinzessin-Gundelinde-von-Bayern-Gedächtnismarsch“ und half, die Bande zum Panzergrenadierbataillon 13 aus Ried/Österreich zu knüpfen, mit dem die RK eine Partnerschaft unterhält.

Franz Xaver Strobl aus Moos ist neben Franz Xaver Forster eines der verdienstvollsten Mitglieder der Reservistenkameradschaft. Er ist seit 1995 ihr Leiter und hat viele Aktivitäten ins Leben gerufen, darunter die gemeinsame Maiandacht aller Vereine und das Lichtenanzünden am Kriegerdenkmal am Heiligen Abend. Strobl ist auch in vielen weiteren Vereinen wie dem FC Moos oder der FFW Moos aktiv.